

ござれ祭り

8月20日、柳田植物公園で恒例のイベント「ござれ祭り」が開催され、多くの人が訪れてにぎわいました。太鼓や歌謡ショーなどステージイベントに加え、今年は書道パフォーマンスやレーザーショーが行われ、観客から大きな拍手がもらわれました。
夜にはずらりと並んだ16基のキリコの真上で打ち上げ花火が夏の一夜を鮮やかに彩りました。



キリコの真上で開く花火は圧巻



夕日を受けて輝くキリコ



グルメテナントも盛況



▼今年始めて行われたレーザーショー。イベントのフィナーレに華を添えた



Soul mate (宇出津)



LJC♡ (松波)

ござれ祭り で三世代が競演 筆まつり



いきいき書道教室 (宇出津)

書道パフォーマンスは縦4枚、横6枚の巨大な紙を使うもので、音楽に合わせて文字や絵が縦横無尽に描かれました。出演したのは、書道教室に通う小中学生や同窓生など6団体です。数々のパフォーマンス実績を持つ能登高校書道部の生徒が、各団体のサポートにあたりました。
3人の書家による「三世代交流『筆まつり』実行委員会」は公益信託エンデバーファンド21の助成を受け、筆などの備品を準備しました。今回のパフォーマンスには多くの人が訪れ、手応えを感じています。今後も書道イベントを継続することとしています。



能登高校書道部



九十九 Girls (小木)



鈴ヶ嶺書道教室